

## ABSTRAK

**Nama: Nisya Shofia Syabani. NIM. 3403170205. “Pengaruh *Financial Leverage* dan *Dividend Per Share* terhadap Harga Saham (Studi pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Plastik dan Kemasan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia)”**. Di bawah bimbingan Bapak Dr. H. Sukomo, Drs., M.Si. (Pembimbing I) dan Bapak Mohamad Apip, S.E., M.Si. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh *Financial Leverage* dan *Dividend Per Share* terhadap Harga Saham (Studi pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Plastik dan Kemasan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia). Penelitian ini dilatarbelakangi terdapat perusahaan yang mencatatkan harga saham cenderung mengalami penurunan pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Plastik dan Kemasan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Permasalahan dalam penelitian ini adalah: 1) Seberapa besar pengaruh *Financial Leverage* terhadap harga saham pada Perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia 2) Seberapa besar pengaruh *Dividen Per Share* terhadap harga saham pada Perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia 3) Seberapa besar pengaruh *Financial Leverage* dan *Dividen Per Share* secara bersama-sama terhadap harga saham pada Perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis: 1) Besarnya pengaruh *Financial Leverage* (FL) terhadap harga saham. 2) Besarnya pengaruh *Dividen Per Share* (DPS) terhadap harga saham. 3) Besarnya pengaruh *Financial Leverage* (FL) dan *Deviden Per Share* (DPS) secara bersama-sama terhadap harga saham.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini analisis desain kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan analisis Koefisien Korelasi *Product Moment*, Uji Koefisien Determinasi, Uji Hopotesis menggunakan Uji Signifikansi (Uji t), analisis regresi ganda, dan uji F.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) *Financial leverage* tidak berpengaruh positif signifikan terhadap harga saham pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Plastik dan Kemasan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2020. Hal ini berarti bahwa naiknya *financial leverage* tidak berakibat pada naiknya harga saham. 2) *Dividend per share* berpengaruh positif signifikan terhadap harga saham pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Plastik dan Kemasan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2020 yang memiliki arti bahwa naik/turunnya *dividend per share* akan berakibat pada naik/turunnya harga saham. Adapun besarnya pengaruh sebesar 99,52%. 3) *Financial leverage* dan *dividend per share* secara bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Plastik dan Kemasan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2020. Hal ini berarti bahwa naik/turunnya *financial leverage* dan *dividend per share* akan berakibat pada naik/turunnya harga saham. Adapun besarnya pengaruh sebesar 99,60%.

**Kata Kunci:** *financial leverage, dividend per share, dan harga saham.*